



BUPATI BENGKALIS

**SAMBUTAN
BUPATI BENGKALIS
PADA ZIARAH KE MAKAM
DATUK LAKSAMANA RAJA DILAUT
SEMPENA HARI JADI BENGKALIS KE-506
BENGKALIS, 30 JULI 2018**

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,

YANG KAMI HORMATI:

- KETUA BESERTA ANGGOTA DPRD KABUPATEN BENGKALIS;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;
- SEKRETARIS DAERAH BENGKALIS;
- PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;

- KETUA MAJELIS KERAPATAN ADAT, BESERTA KETUA DPH DAN PENGURUS LEMBAGA ADAT MELAYU RIAU KABUPATEN BENGKALIS;
- KEPALA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA MUI, KETUA BAZNAS, KETUA DDII KABUPATEN BENGKALIS;
- CAMAT BUKIT BATU, BANDAR LAKSAMANA BESERTA CAMAT SE-KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA DAN PENGURUS LEMBAGA ADAT MELAYU RIAU KECAMATAN SE-KABUPATEN BENGKALIS;
- PARA TOKOH MASYARAKAT, CERDIK PANDAI, ALIM ULAMA, REKAN-REKAN WARTAWAN, ENCIK-ENCIK, PUAN-PUAN DAN TUAN-TUAN, SERTA MAJELIS JEMPUTAN YANG KAMI BANGGAKAN,

PUJI DAN SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KE HADIRAT ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA DAN MAHA KUASA, YANG TELAH MEMBERIKAN TAUFIK DAN HIDAYAH-NYA, SEHINGGA PADA HARI YANG *INSYA ALLAH* PENUH RAHMAT INI, KITA KEMBALI DAPAT HADIR DI TEMPAT INI, GUNA MENGIKUTI KEGIATAN ZIARAH KE MAKAM DATUK LAKSAMANA RAJA DILAUT, SEMPENA HARI JADI KE-506 BENGKALIS TAHUN 2018 INI.

SHALAWAT BERIRING SALAM, KITA SAMPAIKAN KEPADA NABI MUHAMMAD SAW., DENGAN UCAPAN; **“ALLAHUMMA SHALLI ALAA MUHAMMAD WA A’LAA ALIHI MUHAMMAD”**. SEMOGA DENGAN SENANTIASA BERSHALAWAT, KITA MENDAPAT SAFAAT DARINYA, DI DUNIA MAUPUN DI AKHIRAT KELAK. *AAMIIN YA RABBAL ‘ALAMIN*.

ENCIK-ENCIK, PUAN-PUAN, TUAN-TUAN DAN MAJELIS YANG KAMI BANGGAKAN,

PRESIDEN PERTAMA RI SOEKARNO PERNAH MENGATAKAN JANGAN LUPAKAN SEJARAH, BANGSA YANG BESAR ADALAH BANGSA YANG MAU MENGHARGAI SEJARAH BANGSANYA, DARI SEJARAHLAH KITA MENDAPAT BANYAK SEKALI PELAJARAN YANG BERHARGA, BAIK UNTUK MASA KINI MAUPUN DI MASA DATANG.

KISAH DATUK LAKSAMANA RAJA DI LAUT SEKARANG INI MEMBAHANA DI MANA-MANA, SALAH SATU BIDUWANITA ANAK WATAN BENGKALIS YAITU IYETH BUSTAMI TELAH MEMPOPULERKANNYA.

NAMUN SEBAGIAN DARI KITA KEMUNGKINAN BANYAK YANG KURANG MENGETI KISAH DATUK PENJAGA PESISIR SELAT MALAKA TERSEBUT. BAHKAN MUNGKIN ADA YANG BELUM TAHU BAHWA TOKOH INI ADALAH NYATA BUKAN FIKSI. DIA HIDUP DAN MENJADI BAGIAN PENTING DARI KOKOH BERDIRINYA KERAJAAN MELAYU SIAK SRI INDRAPURA PADA MASA DAHULU.

KEGIATAN ZIARAH KE MAKAM DATUK LAKSAMANA RAJA DILAUT INI, DILAKSANAKAN SEMPENA HARI JADI KE-506 BENGKALIS TAHUN 2018, MERUPAKAN UPAYA KITA UNTUK **FLASH BACK** KEMBALI TERHADAP KEJADIAN MASA LALU, UNTUK MEMPERINGATI KECEMERLANGAN DAN KEJAYAAN DARI PENDAHULUAN- PENDAHULUAN KITA, SEKALIGUS UNTUK MENGENANG PERJUANGAN DATUK LAKSAMANA KITA PAHLAWAN BANGSA MELAYU TERDAHULU, DAN UNTUK DAPAT DIJADIKAN CONTOH ANAK CUCU KITA BAGAIMANA GAGAH PERKASANYA, DATUK NENEK MOYANG KITA MEMPERTAHANKAN TANAH TUMPAH DARAH MELAYU INI DARI PENJAJAHAN BANGSA ASING.

***ENCIK-ENCIK, PUAN-PUAN, TUAN-TUAN DAN MAJELIS
YANG KAMI BANGGAKAN,***

MENURUT SEJARAH, SULTAN SIAK MENGANGKAT SEORANG LAKSAMANA UNTUK MENJADI PEMIMPIN DI BUKIT BATU, PADA MULANYA BERKEDUDUKAN DI BENGKALIS TETAPI KEMUDIAN BERPINDAH DI BUKIT BATU, GELAR LAKSAMANA RAJA DILAUT HANYA DIBERIKAN KEPADA ENCIK IBRAHIM BIN DATUK BANDAR JAMAL YANG MENJABAT LAKSAMANA BUKIT BATU TAHUN 1767-1808 (DATUK LAKSAMANA I) DAN ENCIK KAMIS BIN ENCIK IBRAHIM (DATUK LAKSAMANA II) YANG MENJABAT 1808-1864.

SEDANGKAN ENCIK ABDULLAH SALEH BIN ENCIK KAMIS (DATUK LAKSAMANA III) 1864-1908 DAN ENCIK ALI AKBAR BIN ENCIK ABDULLAH SALEH (DATUK LAKSAMANA IV)1908-1915 DIANUGERAHKAN SULTAN SIAK DENGAN GELAR LAKSAMANA SETIA DIRAJA. GELAR DATUK LAKSAMANA KEMUDIAN DIHAPUSKAN OLEH BELANDA TAHUN 1915.

***ENCIK-ENCIK, PUAN-PUAN, TUAN-TUAN DAN MAJELIS
YANG KAMI BANGGAKAN,***

SELANJUTNYA PADA MASA ENCIK IBRAHIM (DATUK LAKSAMANA RAJA DI LAUT I), BELIAU SANGAT BERPERAN BESAR DALAM UPAYA MENENTANG BELANDA, BELIAU DENGAN GAGAH BERANI IKUT SERTA DALAM BEBERAPA PERTEMPURAN BESAR MELAWAN BELANDA. SALAH SATUNYA PERANG DI GUNTUNG. SUATU PERTEMPURAN DI BENTENG BELANDA YANG TERLETAK DI ANTARA MUARA SUNGAI SIAK DAN MUARA SUNGAI SIAK KECIL. PERTEMPURAN ITU SECARA GEMILANG DIMENANGKAN OLEH PASUKAN DATUK LAKSAMANA RAJA DILAUT DAN BERAKHIR DENGAN KEKALAHAN YANG MEMALUKAN DI PIHAK BELANDA.

PERISTIWA HEROIK YANG SANGAT MEMBANGGAKAN KITA INILAH KITA PERINGATI SAMBIL MELAKUKAN ZIARAH KE MAKAM DATUK LAKSAMANA RAJA DI LAUT. MUDAH-MUDAHAN KEBERANIAN YANG DITUNJUKKAN OLEH PENDAHULU-PENDAHULU KITA, DAPAT DIWARISI PADA GENERASI SEKARANG INI. DAN YANG TERPENTING ADALAH DATUK LAKSAMANA RAJA

DILAUT DAPAT DIJADIKAN SEBAGAI SALAH SATU SUMBER INSPIRASI DAN MOTIVASI KITA DALAM MENINGKATKAN SEMANGAT JUANG DAN SEMANGAT RELA BERKORBAN DEMI TANAH AIR DI KABUPATEN BENGKALIS NEGERI JUNJUNGAN YANG KITA CINTAI INI.

SELANJUTNYA MARI KITA SAMA-SAMA BERDOA AGAR KEEMPAT DATUK LAKSAMANA DAN PENDAHULUAN-PENDAHULU YANG TELAH BERJASA BAGI NEGERI JUNJUNGAN INI, MENDAPAT TEMPAT YANG LAYAK DI SISI ALLAH YANG MAHA KUASA. AMIN YA RABBAL 'ALAMIN.

ENCIK-ENCIK, PUAN-PUAN, TUAN-TUAN DAN MAJELIS YANG KAMI BANGGAKAN,

DEMIKIAN YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA INI. KEPADA SELURUH PANITIA PELAKSANA, KHUSUSNYA PEMERINTAH DAN MASYARAKAT KECAMATAN BUKIT BATU, LEBIH-LEBIH WARGA DESA SUKAJADI, BAIK ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, KAMI UCAPKAN TERIMA KASIH, ATAS

PARTISIPASI DAN DUKUNGANNYA TERHADAP PELAKSANAAN KEGIATAN ZIARAH INI.

SEMOGA ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, SENANTIASA MEMBERKAHI DAN MERIDHOI USAHA KITA SEMUA.

***DATUK LAKSAMANA GAGAH BERANI
MELAWAN MUSUH DENGAN SEMANGAT MENGGELORA
MARI BERSAMA BANGUN NEGERI
AMAN SENTOSA RAKYAT SEJAHTERA***

***DATUK LAKSAMANA RAJA DILAUT
BERSEMAYAM DI BUKIT BATU
HATI SIAPA YANG TAK KAN TERPAUT
MELIHAT GAGAH BERANINYA ORANG MELAYU***

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA, MOHON MAAF ATAS KEKURANGANNYA.

***WABILLAHITAUFIK WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,***

BUPATI BENGKALIS,

AMRIL MUKMININ